ESCUELA HERMETICA COLOMBIANA

(Propagadores de la Luz)

Unica Escuela seria y poseedora de la Gran Sabiduría Esotérica-Hermética en el Continente.

No es un negocio. Es un servicio a los seres humanos que vayan en busca de la Verdad contra la mentira dogmática, de la Luz contra las tinieblas, del libre análisis contra la "cocaína mental" impuesta por los credos.

Las lecciones o enseñanzas son remitidas por correo hasta los más recónditos confines de Colombia y del Continente y están basadas en lo que han transmitido todos los Grandes Sabios y Adeptos, tales como Hermes, Buda, Confucio, Laotse, Jesús, Apolonio, Saint Germain, Blavatsky, Rojas, etc.

Querido Lector:

Inicie su Evolución Consciente estudiando y asimilando estas verdades eternas, que como verdades que son no cambian ni se "modernizan" jamás, y abandone el falso camino de la credulidad, adoptando el de la Sabiduría que lo orientará hacia su Dios interno y hacia las potencialidades inmensas que latentes tiene dentro de usted mismo.

El cielo regalado con confesiones, responsos, etc. es un engaño. Rechace todo eso que lo rezaga en su evolución y lo mantiene esclavo a la audacia, a la mentira y al negocio.

ESCUELA HERMETICA COLOMBIANA

Apartado 15339 Bogotá
ESCRIBIR PIDIENDO LITERATURA GRATIS.

DIOSES COSMICOS

TOMO SEGUNDO

SEGUNDA EDICION

PUBLICADO POR LA ESCUELA HERMETICA COLOMBIANA

> APARTADO AEREO 15339 BOGOTA

> > POR R. C. LEGNA

DIOSES

FRATERNIDAD ROSA - CRUZ DE COLOMBIA BIBLIOTECA - BOGOTÁ

Jin M. S. J. T. C.

PUBLICADO POR LA ESCUELA HERMETICA COLOMBIANA

APARTADO AFREO 15839 BOGOTA

POR R. C. LEGHA

DIOSES COSMICOS

TOMO SEGUNDO POR R. C. LEGNA

"No sabéis que sois templos de Dios y que el Espiritu de Dios mora en vosotros?".

SAN PABLO - 1 - CORINTIOS 3-16

En el primer tomo de "Dioses Cósmicos" tratamos sobre las elevadas entidades que poblan el Cosmos y el Kosmos, sirviendo de regentes y ocupantes de estrellas y constelaciones en el infinito conglomerado de mundos y universos sin límite, de Sistemas Solares y de Sistemas ad-infinitum.

Mostramos cómo el regente de nuestro Sistema Solar, el Gran Ser que ocupa el Sol como nosotros ocupamos un cuerpo de carne —comúnmente llamado Logos Solar— es nuestro más cercano Dios, pero explicamos también que ese Dios Cósmico y gobernante de vafios astros, es a la vez satélite de otro Super Sol Dios, llamado por los hermetistas Sol Detrás del Sol que gobierna siete sistemas solares similares al nuestro con sede en Sirio o Estrella del Can, así llamada por los astrólogos.

Mostramos cómo el dios personal y antropomórfico de las religiones no existe en parte alguna ni puede existir; que es una mera creación de la **ignorancia** y de la **astucia** por parte de organizaciones mundanas y terrenales que inventaron ese supuesto dios para pasar ellos como sus representantes en la tierra, y en esta forma dominar y explotar a las humanidades, enriqueciéndose ellos y manteniendo a los pueblos sumidos en la credulidad y en la más deplorable miseria mental y moral.

Demostramos que Jesús de Nazareth jamás dijo que era, ni pretendió ser Dios; que repetidamente se presentó como hijo carnal de hombre y mujer; y recordamos en qué forma despiadada y horrenda los pretendidos representantes de Jesús auspiciaron, y siguen auspiciando, matanzas e inquisiciones a nombre dizque de "Cristo", sin comprender siquiera ellos el significado del vocablo cristo, porque no lo comprenden, equivocándolo con el Adepto Jesús que no redimió ni puede redimir a nadie, puesto que la redención es obra personal de cada quien y nadie puede ejecutarla por otro.

LA DEIDAD O SEIDAD KOSMICA

Ahora entraremos a ilustrar al lector acerca de la Seidad Cósmica y Kósmica, del Gran Todo, del Omnipresente, Omniabarcante, Gran Aliento, Vida Infinita, del "Innombrable Aquello", **DIOS** o como quiera llamársele a ese Supercósmico Poder, Mente Universal, y de cómo ese Gran Poder Kósmico obra en todo inclusive dentro de nosotros.

Los Hermetistas Alejandrinos se preguntaban entre si:

P.-"Dios dónde está?"

R.-Dónde no está?

Aralicemos entonces lo absurdo y ridículo que es colocar a la Deidad Kósmica infinita dentro de un templo de barro únicamente o encerrarlo dentro de un pedazo de pan y pretender que sólo alli está, y esto siempre que el edificio de barro y el pan hubieran sido bendecidos por el cura de la rosca, pues de lo contrario ni allí estaría. Seguiríamos censurando con plena razón y justicia la forma como el creyente se come ese "Dios", lo digiere y lo expulsa dentro de sus eses intestinales, pero preferimos callar esta parte, falta de toda estética y absurda por excelencia.

Dios, por tanto, es TODO y está en TODO.

No existe nada que podamos tocar o mirar, donde no se encuentre Dios.

Si tocamos la piedra, allí está ese impulso cósmico-Dios.

Si el metal, allí está Dios.

Si la vegetación, allí está Dios.

Si las aguas y la tierra, allí está Dios.

Si la superficie o cualquiera parte interna de los animales o del hombre, allí está Dios.

Está en los mares, en el aire, en los planetas, en los universos sin fin. Está en todo, en TODO: dónde no estará?

Imaginese el lector hallarse sentado sobre una piedra y al frente suyo un extenso territorio de pastos, arboledas, ríos, montes, aves, animales, etc.

Observe primero los pastos y actualice consciencia de que a tiempo que mira esa gran extensión de pastos, hierba y vegetales en general, mientras mira todo ese conglomerado de vegetación diversa, está creciendo: todas las florecillas están abriéndose o cerrándose; todas las raíces se extienden, todos los árboles crecen, todas las aves se mueven y viven, todos los animales crecen y se desarrollan.

Y qué es ésto?

PUES ES EL IMPULSO COSMICO UNIVERSAL; es el ENDOCONSCIENTE (palabra nueva compuesta por el sabio colombiano, Dr. Israel Rojas R., antes y equivocadamente nombrado "subconsciente"). ES LA DEIDAD EJECUTANDO SU OBRA — ES DIOS.

Ese gigantesco Impulso es Dios.

Esa Vida es Dios.

Esa Inteligencia es Dios.

Es este mismo impulso el que mueve el astro Tiérra y todos los universos sin fin, sin fin. ES DIOS INFINITO.

Medite el lector en el absurdo, en la crasa ignorancia, en el imperdonable empeño del clero en hacerse pasar dizque como "representante" de ese infinito super cósmico Poder, cambiar dizque sus doctrinas y leyes, perseguir y eliminar humanidades dizque en su nombre. Pretender perdonar crimenes por cuenta de ese Infinito Poder; gobernar - explotar - maldecir - bendecir - saquear y a esto agregue mil actos más que ejecutan pasándose mentirosa, fraudulenta y macabramente dizque como "representantes" en el Planeta de la MENTE UNIVERSAL, EL GRAN TODO, DE LA INNOMBRABLE OMNIPRESENTE LEY INFINITA, de DIOS.

Como dijimos en el primer tomo de "Dioses Cósmicos" el Planeta en que vivimos, no es más que un átomo en el infinito Kosmos sin límites, como es un átomo nuestro sistema solar de nueve planetas y sus satélites y como es un átomo el PLANETA SIRIO DONDE MORA EL PADRE, DIOS DETRAS DEL SOL, CON SUS SIETE SISTEMAS SOLARES CADA UNO POSIBLEMENTE COMPUESTO POR OTROS NUEVE PLANETAS y sus numerosos satélites.

Todo esto lo repetimos para que el lector actualice

consciencia de la farsa gigantesca que representa la pretensión de un hombre o grupo de hombres llenos de lacras morales, psíquicas y físicas, pasarse por representantes del Infinito Kosmos que es Dios, la Fuerza que todo, absolutamente todo lo interpenetra e impulsa en el espacio sin fin.

DIOS EN EL HOMBRE

"No sabéis que sois templos de Dios vivo? y que el espíritu de Dios mora en vosotros?".

San Pablo-Corintios 2-16

Entonces Dios Es Vida Infinita. El cuerpo humano del hombre está compuesto por átomos y moléculas, todos con vida propia.

En cada uno de estos incontables millores de átomos y sub-átomos que forman todo cuerpo humano está latente la vida, la Vida Infinita, el Gran Aliento, la Divinidad, **Dios!**

Nada realmente muere, sino que se transforma.

Al desencarnar o "morir" una persona como sueler llamarlo, viene la descomposición o desintegración. El Ego que es superatómico, espiritual, abandona el cuerpo y éste inmediatamente entra en estado de desintegración. El Ego mantenía los átomos consolidados u organizados dentro del cuerpo; al retirarse, viene un CAOS, un desorden y cada átomo va separándose del conglomerado que lo unía con otros átomos.

Eventualmente estos átomos se reintegran a otros cuerpos, llámense humus, arcilla, animal, vegetal, etc., pero muerte no ha habido. Ha habido desintegración transformación. EL EGO NO MUERE.

Esta desintegración se inicia tan pronto el **Ego** se retira y por tal motivo la llamada "resurrección carnal" es falsa, no puede operarse, por cuanto el ego que regresara al cuerpo abandonado lo haría en pleno estado de desintegración (putrefacción) e inapto para ser ocupado de nuevo.

Pues bien. Como Dios es vida y el hombre está repleto de esta vida, Dios mora en el hombre.

La ENDOCONSCIENCIA (antes subconsciercia) que es la Deidad en esencia, es la que impulsa el crecimiento, el funcionamiento en general del vehículo humano. Si el Ego, el ocupante del cuerpo actual y de moradas carnales en pasadas vidas, ha manejado estos vehículos con el cuidado que se merecen, el nuevo vehículo constituirá un campo apropiado para el Impulso de la Endoconsciencia (Dios); de lo contrario, el funcionamiento ha de ser deficiente y se registrarán enfermedades, deformaciones y a veces corta vida terrenal.

Entonces, "resurrección de la carne" no existe. Lo que existe es la reincorporación del ego en nuevos vehículos humanos a través de las edades, o lo que comúnmente denominan REENCARNACION. Pero de esto nos ocuparemos más adelante.

La Divinidad por tanto, vive en el hombre y se manifiesta como Aliento de Vida, no hay que buscarla en templos de barro, porque ella ocupa nuestro propio Templo, interpenetra hasta el más infinitésimo átomo o electrón de nuestro organismo humano.

FUERZAS COSMICAS EN EL HOMBRE

Las religiones hablan de "Padre-Hijo y Espíritu

Santo", pero en realidad nada saben en concreto sobre este misterio.

Solamente la Filosofía y Ciencia Herméticas, lo conocen y aquí lo sintetizamos para que el lector interesado lo profundice adquiriendo obras herméticas o afiliándose a una escuela legitima de esoterismo.

El Padre es el impulso que nos llega del Sol, Detrás del Sol.

El Espíritu Santo (Madre Kósmica) es el impulso Jehovístico que nos penetra a través de la tierra.

El Hijo —o Fuerza Cristica— es el impulso que nos llega del Sol Espiritual o Logos Solar agregado a nuestro propio impulso, (armonía de los contrarios) para que el Cristo nazca en el hombre.

Nada más podemos ni debemos agregar en un folleto que va al público. Y repetimos que los interesados en comprender y asimilar estas sublimes enseñanzas, deben estudiar Hermetismo, Ciencia Rosa Cruz y Teosofía, afiliándose a una de estas escuelas.

EL EGO

¿Y qué es el ego? Preguntará el lector.

Ego es un Centro de Consciencia, real ser de cada persona.

Todos somos centros de consciencia. Esta consciencia viene desarrollándose a través de las edades en repetidas encarnaciones.

Por eso cada cual es lo que es, como resultado de su trabajo conscientivo en encurnaciones anteriores.

Esta es la evolución.

Todos venimos en un proceso de evolución. De suerte que no es una sola vida la que vivimos como enseñan las religiones; hemos vivido centenares de vidas y seguiremos viviendo.

La consciencia se aumenta según el esfuerzo puesto en acción.

Quien **no** ha trabajado, **no** ha progresado en la evolución.

Quien ha trabajado y luchado en determinado campo o campos, hoy será un millonario, un gran científico, un connotado político, un destacado orador, un místico, un filósofo o un-Adepto.

Esta es la explicación científica y verdadera al problema de la diferencia reinante entre todos los seres vivientes.

Por eso no hay nada igual.

Todo es **jerarquía**, como advertimos en "Dioses Cósmicos", Tomo Primero.

Todo es resultado del esfuerzo personal, de la Gran Ley Causa-Efecto, llamada Karma por los hindúes y Némesis por los Rosacruces-Hermetistas, Ley de Acción y Reacción.

Entonces nuestros sufrimientos y dolores son karma negativo.

Aprendemos por medio del dolor

LA REDENCION

Dijimos que no existe si nosotros mismos no la ejecutamos A nadie redimió ni está redimiendo Jesús de Nazareth, ni puede hacerlo. El trabajo de redención de cada quien es interno, no externo.

Un estudiante no puede hacer carrera si personalmente ro ha luchado estudiando durante muchos años y ningún profesor por hábil que sea puede inculcarle conocimientos, si el estudiante no ha estudiado.

Jesús no redimió a nadie ni estaba capacitado para hacerlo. Si lo hubiera hecho no habría pasado la humanidad por 500 años de la llamada "Santa Inquisición" clerical que eliminó en la hoguera y en los calabozos de tortura a centenares de miles de seres humanos.

No hubiéramos pasado por dos guerras mundiales.

Ni hubiera Colombia sufrido el asesinato y exterminio de 300,000 ciudadanos dizque "en nombre de Cristo", como tampoco estuviera pasando actualmente por los atracos y crimenes a los que el clero suele darles "perdón... si los criminales son "creyentes" y dejon dinero ("criminales que tienen su cura"...).

A lo anterior, un NO ROTUNDO.

La redención está en nosotros.

EL CRISTO EN NOSOTROS, si logramos hallarlo, es el que ha de redimirnos. Pero para hallarlo tenemos que luchar —sin ayuda de nadie— venciendo debilidades. Sólo así mediante grandes esfuerzos llegaremos a LA ARMONIA DE LOS CONTRÁRIOS, única que hace que nazca en nosotros EL CRISTO INTERNO REDENTOR.

(Para mejor comprensión léanse obras de Filosofía y Ciencia Hermltica) y Rosacruz. y Ciencia Hermética).

SINTESIS

Dios está en nosotros.

No hay una sola vida, vivimos muchas vidas.

Todo lo bueno y lo malo que nos suceda es kármico. No existe casualidad sino CAUSALIDAD, somos nuestra propia hechura, y artifices de nuestro propio destino.

Somos Egos, centros de consciencia.

Aprendemos y evolucionamos por medio del dolor y del sufrimiento o del amor, y no hay redención sino la interna ejecutada por nosotros mismos.

"Solo dejando de encarnar pondremos fin al dolor".

Palabras del Señor Budha.

Dice la "Doctrina Secreta" de H. P. Blavatsky (Tomo IV):

"Según los cálculos modernos más exactos, no hay menos de 500.000.000 (quinientos millones) de estrallas de varias magnitudes dentro del alcance de los mejores telescopios. En cuanto a la distancia entre ellas, son incalculables. Es pues nuestra microscópica tierra "grano de arena en las orillas de un mar infinito".

"Nuestro propio sol 1.300.000 (un millón trescientas mil) veces más grande que nuestro planeta, resulta sin embargo insignificante al lado del Sol gigantesco, SIRIO; y este último queda a su vez empequeñecido por otros luminares del Espacio Infinito".

No resulta entonces más que ridicula y absurda la pretensión clerical de ser ellos los representantes aquí del Hacedor de esos mundos sin fin, sin fin?

NOTA.—En Colombia existen: la Escuela Hermética Colombiana y la Fraternidad Rosacruz Antigua como principales centros de estudio de Filosofía Hermética y Esoterismo (ocultismo científico).

Dirección de la Fraternidad Rosacruz: Apartado 1416 de Bogotá D. E.

Dirección de la Escuela Hermética: Apartado 15339 Bogotá D. E.

Esta última Escuela ofrece un sistema de aprendizaje por medio de lecciones enviadas por correo en tres cursos a saber:

PRIMER CURSO: 14 lecciones y escritos complementarios.

CURSO AVANZADO: 12 lecciones y escritos complementarios.

TERCER CURSO: Permanente y más elevado.

Folletos sobre Filosofía y Ciencia Hermética que se reparten gratuitamente para iniciar estudios:

"No hay Infierno ni Diablo, pero Hay Karma". R. C. Legna.

"Dioses Cósmicos" Primer Tomo, R .C. Legna.

"Dioses Cósmicos" Segundo Tomo, R. C. Legna.

"Tres Palabras Claves", Israel Rojas R.

Personalmente buscarlos en la calle 13 Nº 5-82 de Bogotá.

Por correo, escribir a Escuela Hermética Colombiana Apartado 15339 Bogotá.

OBRAS IMPORTANTES DE HERMETISMO Y CIENCIA ROSACRUZ

ZANONI, novela hermética que "contiene toda la sabiduría para quien sepa descubrirla", dice el Maestro.

LA MASONERIA Y EL CATOLICISMO, por Max Heindel. CONCEPTO ROSACRUZ DEL COSMOS, por Max Heindel.

CABALA MISTICA, por Dion Fortune.

ROSA ESOTERICA, por Krumm Heller.

ROSACRUZ, por Krumm Heller.

ISIS SIN VELO (cuatro tomos), por H. P. Blavatsky.

LA DOCTRINA SECRETA (seis tomos), por H. P. Blavatsky.

LOGO-SOPHIA, por el Dr. Israel Rojas R.

POR LOS SENDEROS DEL MUNDO, por el Dr. Israel Rojas R.

EL KYBALION (Tres Iniciados), por el Dr. Israel Rojas R.

EL SECRETO DE LA SALUD Y CLAVE DE LA JUVEN-TUD (Botánica), por el Dr. Israel Rojas R.

EN ARMONIA CON EL INFINITO por Trine

EL PODER DEL PENSAMIENTO, por Annie Bessant.

14 LECCIONES DE FILOSÓFIA YOGUI, por Ramacharaka.

LOS GRANDES INICIADOS por Shuse

INSPIRACIONES E IDEALES por Hermógenes

VIDA DESPUES DE LA MUERTE, por Ramacharaka.

LOS CHAKRAS, por Leadbeater.

KUNDALINI YOGA, por Sivananda.

FILOSOFIA ROSACRUZ EN PREGUNTAS Y RESPUESTAS, por Max Heindel.

TRATADO ELEMENTAL DE CIENCIA OCULTA por Papus

PRINCIPIOS OCULTOS DE SALUD Y CURACION, por Max Heindel.

EL PODER REGENERADOR por Alkinson DIOSES ATOMICOS.

TRATADO DE FILOSOFIA HERMETICA — LEGNA

LOS GRANDES INICIADOS, por Schure.

A LOS PIES DEL MAESTRO, por Alcione.

REVISTA ROSACRUZ DE ORO — GRATIS

CUERPO VITAL Y DE DESCO por Max Herndel

Estas obras o gran parte de ellas se adquieren en la **Libreria Universo:** Calle 13, Nº 5-82 Bogotá, D. E.

NOTA: Muchos de estos libros no se consiguen ya. Por tanto, no pedirlos por correo, sino personalmente en Libreria Universo.

ENDOCONSCIENTE

"La particula ENDOS, es griega y quiere decir DENTRO, y la segunda, CONSCIENTE, CONSCIENCIA EN OPERACION. De tal suerte que, instinto, inconsciente, sub-consciente y otros tantos términos inadecuados que se han utilizado para la zona, interna del ser psíquico, deben ser reemplazados por Endoconsciente, que quiere decir, consciencia interna, y así queda noblemente solucionado el problema, para que los estudiantes de psicoanálisis, de parapsicología y de psicología, dispongan de una palabra técnica, adecuada a la definición del ser interno, que opera con gran inteligencia y sabiduría en los reinos vegetal, animal y humano.

El ENDOCONSCIENTE, la conciencia interna, merece cuidadoso estudio y profundización para lograr la progresiva realización del conocimiento del hombre, que es el enigma más grande de la naturaleza".

ISRAEL ROJAS R.

Bogotá - Colombia

Publicado por la ESCUELA HERMETICA COLOMBIANA - Bogotá

LA ETERNA LEY

Hay una Ley eterna, invariable, fundamento de todas las modificaciones de la naturaleza, ya sea fisica, metafisica o cósmica.

A esta Ley se refieren los libros sagrados como: la Biblia, los Upanishas, los Sastras, los Vedas, el Libro de los Muertos (egipcio, como el Libro Tibetano de las Mutaciones).

En el lenguaje nuestro, castellano, es causalidad; causas y efectos, es lo único que existe en proceso indefinido e infinito.

El más insignificante pensamiento de un hombre, produce los efectos consecuenciales, afectando la propia naturaleza del generador, pues si lo exterioriza modifica el ambiente y las circunstancias, en sentido relativo, alcanzando un ambiente limitado, si la persona que lo emite es de poca importancia en medio de la humana colectividad, o en grado extraordinario, alcanzando hasta la totalidad del mundo civilizado, si la persona que lo genera ocupa puesto de importancia en el mundo social, político o económico.

Es por lo tanto de gran importancia el que los seres humanos se conviertan progresivamente en seres responsables o conscientes.

Solamente es responsable el hombre consciente, pues la verdadera consciencia actualizada es la única que da responsabilidad a los pensamientos, sentimientos, y actividades del ser humano.

Donde más se hace ostensible el poder de la ley de causalidad es en el uso de la palabra; una palabra puede traer nobles o fatales consecuencias, según la indole y naturaleza de la idea que se exterioriza a través de la palabra.

De ello deducimos, que si el ser humano aprendiera solamente a ser VERAZ, todos los problemas de la sociedad humana tendrían rápida solución, porque de la mentira, de la ficción, del engaño, dependen todas las funestas consecuencias con que la humanidad altera el ritmo armonioso de la vida social, en el mundo de las humanas relaciones.

El pensamiento si permanece oculto, y no se exterioriza en palabras, solamente afecta levemente al generador; en cambio la palabra es de consecuencias indefinidas, una vez que el pensamiento se ha emitido, o transmitido en palabras, las cuales afectan el ambiente, las circunstancias y también en grado diverso el porvenir de la colectividad.

De tal suerte que, la ley de causalidad debiera ser estudiada a fondo para conocer su rigurosa importancia y espiritual trascendencia.

Estudie usted la maravillosa obra "Concepto Rosacruz del Cosmos", por el señor Max Heindel y en ella comprenderá la responsabilidad de sus actos, pensamientos, sentimientos y palabras.

Se puede afirmar categóricamente, que solamente existe un pecado, LA IGNORANCIA, y un solo camino de redención, EL CONOCIMIENTO APLICADO.

ISRAEL ROJAS R.

Responsabilidad y conciencia, en realidad tienen en el fondo el mismo sentido en su esencia.

ESCUEIA HERMETICA COLOMBIANA

(Propagadores de la Lux)

Unica Escueia serta y poscedora de la Gran

Sabiduria Esotérica-Hermética en el Continence

No es un negocio, Es un servicio a los seres
bumanos qua veyan en busca de la Verdad contra la mentira dognática, de la Lux contra las
inféblas, del fibre analists contra la "cocara
mantal" impuesta var los credos.

Las tecciones o enseñanzas son remitidas por
correco hasta los unés reconditos confines de Celombia y del Continemo y estás basadas en lo
que han transmitido todos los Grandes Sabios
que han transmitido todos los Grandes Sabios
y Adeptos, tales como Hermes, Buda, Confucio,
Laotes, Jesús, Apolonio, Salat Germain, Blavata
ky, Estas etc.

CuZUXIX. AROMANA CARRANA

FRATERNIDAD ROSA - CRUZ DE COLOMBIA BIBLIOTECA - BOGOTÁ

credulidad, adoptando el de la Sabiduria que le ortentara hacia su Dios interno y hacia las po tencialidades inmensas que latentes tione den tro de usical interno.

El cirlo regelado con confesiones, responses ele, es un engaño, Rechace todo eso que le re eres en su evolución y lo manifeno esclavo la audacto, a la mentira y al negocio.

ESCUELA HERMETICA COLOMBIANA
Ameriado 1533º Bogorá
ESCRIETR PIDIENDO LITERATURA GRAT

- 16 -